

Les migrants chez nous ? « Ce n'est pas elle, c'est l'Etat » !!!!.....

Il en faut des efforts à P. Granet et ses adjoints (dont certains pourraient aussi passer pour des « migrants » indemnisés par les Dignois), pour cacher depuis des mois leur responsabilité dans la venue de réfugiés. Il faudrait croire que ceux qu'elle a reconduits dans leur fonction lui ont caché que nos bâtiments communaux ont déjà logé des réfugiés ? Caché cette délégation de service public via l'APPASE pour l'hébergement de demandeurs d'asile ? Caché leur prise en charge par nos services sociaux ? Comment en siégeant au C.A des sociétés HLM, elle et ses disciples osent-ils prétendre ne pas être au courant des demandes de logements pour des migrants ?

Comme d'habitude P.Granet tente de se dégager de ses responsabilités sur ses prédécesseurs. Cette fois, c'est sur l'Etat. Mais en 2015, qui s'est mise en avant dans les media pour dire qu'il fallait accueillir les migrants ici ? Qui a réuni les autres maires pour les y inciter ? C'EST ELLE !

Aujourd'hui à l'écouter, soit elle ne connaît toujours pas les dossiers Dignois presque à mi-mandat, soit elle ne maîtrise rien... En attendant, ce sont les Dignois qui payent sa soif de promotion médiatique et ses conséquences !

Marie-Anne Baudoui-Maurel, Corinne Tonnelli, Gilles De Valckenaere,
Véronique Robert, Lionel Thonnatte